

夢広がる すぐすぐスクール レター 中学校 新生徒会役員選挙

平成24年の東通中学校をリードしていく、生徒会役員（生徒会長1名・副会長2名・事務局長1名）を決める選挙が12月16日（金）に行われました。生徒会長には2名、副会長には3名、事務局長には1名がそれぞれ立候補し、選挙活動期間の12月9日～15日までの間、給食時間や昼休みそして帰りの会と各学級を回り、自分の考えや公約を熱く訴えていました。投票の前には、立会演説会を行い、立候補者から生徒に向けて自分の考えをはっきりとわかりやすく発表しました。

◎ 投票の結果

生徒会長 2年1組 川口 三菜子

全校生徒一人ひとりが喜怒哀楽をしっかりと表現でき、心から楽しくて笑い合える学校を目指す。

副会長 2年3組 宮下 茜

環境がしっかりと整っていて、すがすがしい学校にする。

絆を深めるため行事を増やす。

副会長 1年3組 弓 大凱

気持ちの良い挨拶がしっかりとできる学校。

行事での団結力を普段の学校生活に生かせる学校。

事務局長 2年2組 石田 健太朗

学力・運動能力の向上を目指せる学校づくり。



新生徒会長に当選した、川口三菜子さん

選出された新役員のみなさんは、東通中学校をより良い学校へと創りあげていくために、全校生徒の先頭に立って頑張ってくれるものと期待しています。

東通科 研究授業

12月7日（水）に3年3組で「東通村の将来を考える」というテーマで東通科の研究授業が行われました。岩手大学の田代高章先生や東通小・中学校の先生方が授業を参観し、研究を深めました。

授業では6つのグループに分かれて、東通村の将来像や自分たちにできることを話し合うことを通して、自己の生き方を考え相手を意識した、わかりやすく印象的なプレゼンテーションを行いました。

「寒立馬を使ってゆるキャラを作る」「役場に村民改革課を作る」など、どのグループも、ユニークな発想で東通村の未来を提案していました。



新生徒会役員・新委員会委員長引継ぎ式

12月22日（木）冬休み前集会が行われ、その中で、旧生徒会役員・各委員会委員長から新役員・委員長への引継ぎ式がありました。

旧委員長から1年間を振り返っての感想や思いを発表し、新委員長へ引継ぎました。各委員会で引継ぐもの（生徒会は「鍵」、放送委員会は「マイク」など）をしっかりと渡しました。新委員長は抱負や、先輩方の伝統をしっかりと引継いでいくという強い決意を発表しました。

